

Bonjour ou bonsoir !

Mercredi, nouvelle chronique de Radio Papou !

Aujourd'hui, Florian et Mathias vont vous narrer la vie des scientifiques sur le bateau, vous feront découvrir le métier de paléontologue, puis, d'un point de vue géologique, la formation de l'île et enfin, les désirs de trouvailles des naturalistes ! Nous remercions d'ailleurs toutes les personnes qui alimentent le journal de bord et qui nous permettent de suivre l'expédition au jour le jour et de nous en faire profiter. Merci !

A ce sujet, vous aurez remarqué que comme à son habitude Jean-Michel Bichain publie son billet sur le blog de l'expédition comme les autres scientifiques, jusque là rien de nouveau mais depuis quelques jours un phénomène étrange se produit Le texte du blog semble provenir d'une langue éloignée ...

Pour cause, depuis quelque temps, les scientifiques Indonésiens publient sur le blog en indonésien. Les moyens de Radio Papous étant limités nous ne pouvons malheureusement pas vous proposer de traduction de nos chroniques en Papous, à suivre ...

Plus sérieusement, les équipes de l'expédition sont en ce moment même en plein travail. Certaines restent sur le bateau et d'autres se rendent sur le terrain.

Les explorateurs rapportent sans cesse de nouveaux échantillons et donc d'espèces à identifier ou à ... nommer ! Pourrions nous imaginer une Jean-Michus *Bythinella* ...?

Les ichthyologues quant à eux ramènent de magnifiques poissons arc en ciel des eaux du massif de Lengguru. (cf blog).

Tandis que certains groupes tentent l'aventure dans les karsts, dans la mer ou encore dans les hautes altitudes du Lengguru malheureusement difficiles d'accès.

Les recherches vont donc bon train, les espèces affluent, que demander de mieux ?

A dans une semaine !

Papounément,
Radio Papou